Atelier d'écriture du 2 novembre 2023 Thème Quand peut-on parler d'intempérie ?

Rencontre de la Neige et de l'Océan

A quel moment peut-on vraiment parler d'intempéries ? L'intempérie c'est quand la pluie, le gel ou la neige interrompt le travail des hommes et des femmes. Impossible de circuler donc de vaquer à ses activités extérieures habituelles.

Aujourd'hui en ce jeudi de janvier 2006, les fenêtres de ma maison, au centre-ville, m'offrent un étrange spectacle. Des flocons de neige tourbillonnent en tous sens, s'entrechoquent en silence avant de chuter sur le sol. C'est la danse de l'hiver tous les confettis blancs se donnent la main et au moindre souffle de vent s'éparpillent en une floraison blanche qui se renouvelle à chaque seconde. Très rapidement la blancheur absorbe toutes les couleurs de la vie. Le duvet blanc recouvre tout : plantes, rouges toits, bitume de la route ainsi que la brouette verte oubliée dans le jardin. Le monde qui m'entoure semble disparaitre sous un tapis immaculé.

Au moment où le tourbillon s'apaise, une voix douce surgit et rompt le silence domestique.

- « Michel c'est le moment d'utiliser ton appareil photo », proposa ma femme.
- Tu as raison. La mer sous un soleil gris et la blancheur de la plage. Curieuse et inattendue rencontre, répliquai-je.
- Vite direction La Parée. Les rayons du soleil s'intensifie.
- Il te faut immortaliser l'évènement, ajouta ma compagne. »

Aussitôt dit, aussitôt fait.

Au bord de la mer, les jeux de lumière avec les vagues océanes étaient intenses et accentués par les reflets de la couverture blanche qui dispersait les rayons solaires vers les quatre points cardinaux. De plus des spirales d'infimes particules d'eau s'en échappaient en formant des volutes de fumée. Un spectacle enchanteur se déployait devant mon objectif. Une série merveilleuse de photos s'ensuivit immortalisant cet incroyable mariage entre la neige et l'eau salée de l'océan.

Ce mauvais temps, cette mini tempête fugitive ne dura guère que quelques heures. Le temps du mauvais temps et de l'intempérie s'acheva rapidement. A peine quelques heures de soleil radieux

rendirent à la plage son sable doré qui de nouveau se mit à attendre les touristes de la saison estivale.

En même temps la brouette redevint verte, l'herbe courrait de nouveau dans le jardin et la rue retrouva le gris de son asphalte et moi qui avait été si prompt à réagir, j'avais réussi d'incroyables clichés en immortalisant le moment inattendu où neige et mer se côtoyaient pour mon plus grand plaisir.

La routine de la vie reprit son cours, la normalité la rejoignit pour nous faire glisser dans notre habituel quotidien. Le travail des femmes et des hommes avait repris et les photos de cet accident neigeux glissèrent dans l'album des souvenirs.

Michel